

Rundgang – Tage der offenen Tür der Kunsthochschule am 19. und 20. Juli 2014

Bis zum Rundgang sind es nur noch acht Wochen: Reservieren Sie das Wochenende für einen Besuch in Weißensee! Design- und Kunststudierende der Kunsthochschule Berlin Weißensee präsentieren dann ihre im Studienjahr 2013/14 entstandenen Arbeiten der Öffentlichkeit. Am Sonnabend, dem 19. und Sonntag, dem 20. Juli 2014 sind alle Interessierten zum »Rundgang - Tage der offenen Tür« eingeladen. Die Werkstätten der Hochschule sind geöffnet und für Interessierte, die Kunst und Design studieren wollen, informieren die Studienberaterinnen. Darüber hinaus wird das Fachgebiet Mode-Design aktuelle Arbeitsergebnisse in der Modenschau »seefashion14« im Rahmen der »Berlin Fashion Week« präsentieren (Montag, 7. Juli 2014, 18 und 20.30 Uhr, »Prince Charles« im Aufbau-Haus am Moritzplatz, Prinzenstraße 85 F, 10969 Berlin) und die AbsolventInnen der Studiengänge Bildhauerei, Malerei und Raumstrategien zeigen ihre Arbeiten im »Kühlhaus« am Gleisdreieck (vom 19. bis zum 27. Juli, täglich 14-19 Uhr; Eröffnung: Fr, 18. Juli, 19 Uhr; Kühlhaus Berlin, Luckenwalder Straße 3, 10963 Berlin). Die Bachelor- und Masterarbeiten des Fachgebiets Visuelle Kommunikation werden ebenfalls außerhalb der Hochschule gezeigt. Weitere Termine und Informationen zum Rahmenprogramm finden Sie auf der Website der Kunsthochschule.

Open House at Weißensee Academy of Art on July 19 and 20, 2014

Just eight weeks until the Open House. Save the date for a visit to Weißensee. Design and art students at Weißensee Academy of Art will present their works created in the academic year 2013/14 to the public. On Saturday, July 19, and Sunday July 20, everybody is invited to attend the Open House. The academy's studios and workshops will be open, and advisors will be available for prospective students interested in the academy's art and design degree programs. Furthermore, the fashion design will present current designs by students in the fashion show »seefashion14« as part of the Berlin Fashion Week (venue: Monday, July 7th, at »Prince Charles«, Aufbau-Haus am Moritzplatz, Prinzenstraße 85 F, 10969 Berlin), and graduates in sculpture, painting, and spatial strategies will show their work in the Kühlhaus at Gleisdreieck (from July 19-27, open daily 2-7 pm, opening reception: Friday, July 18, 7 pm, at Kühlhaus Berlin, Luckenwalder Straße 3, 10963 Berlin). The final BA and MA projects in the visual communications department will also be exhibited externally. Further dates and information about the whole Open Days program is available at the academy's website.

Link: www.kh-berlin.de

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bührlingstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Rundgang – Tage der offenen Tür
2013 Fotos: Franziska Libuda, Heike
Overberg (2)